
Pièces 5 Pièces

Superficie 161 m²

Référence 316

Prix 780 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Extender  immobilier  vous  présente  une  superbe  villa  contemporaine  de  160m2

situé au calme dans les plus beaux quartiers de lorgues au plus près de la nature

tout  en  étant  à  quelques  minutes  des  commodités  et  du  coeur  de  village.  Cette

éLégante  et  confortable  villa  de  plain-pied  bâtie  en  2016  aux  normes  rt2012

propose  une  architecture  aux  lignes  épurées  avec  de  grandes  ouvertures  sur  le

jardin, l'espace piscine et la campagne. l'entré s'ouvre sur une généreuse pièce de

vie de 61m2 au toit cathédrale, baigné de lumière comprenant un séjour, un salon,

une cuisine ouverte haut de gamme de marque ...

Extender  immobilier  presents  a  superb  contemporary  villa  of  160m2  located  in  a

quiet area in the most beautiful areas of lorgues, close to nature while being a few

minutes from amenities and the heart  of  the village.  This  elegant  and comfortable

single-storey villa built in 2016 to rt2012 standards offers an architecture with clean

lines  with  large  openings  onto  the  garden,  the  swimming  pool  area  and  the

countryside.  The  entrance  opens  onto  a  generous  living  room  of  61m2  with  a

cathedral  roof,  bathed  in  light  including  a  living  room,  a  lounge,  a  perfectly

equipped high-end como brand open ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André bouis  - 83920 LA MOTTE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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